



学校だより

—令和5年7月号—

大田区立入新井第四小学校

校長 窪寺 雄一郎

中央 3-5-8 Tel 3773-3981

<https://www.ota-school.ed.jp/iriaraidai4-es/>

ぜひ 夏休みに！



副校長

夏至を過ぎ、昼の長さは少しずつ短くなっていきますが、暑さはこれからが本番！6月19日（月）から水泳学習が始まりました。いよいよ夏本番です！

6月10日（土）に実施した運動会は、多くの保護者の方々やご来賓、地域の皆様にご参観いただきました。子どもたちは皆様からの温かい応援や拍手を受け、これまでの練習の成果を発揮し、伸び伸びとカー杯活動することができました。新型コロナウイルスが5類に移行されたことに伴い、数年ぶりに参観時間や人数を制限せず行いました。児童同士も演技を見合ったり応援し合ったりすることができ、学び多き一日となりました。ご参観いただいた皆様には、混雑によりご不便をおかけしたこともあったかと思いますが、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。

さて、あと1ヶ月弱で子どもたちが家庭で過ごす夏休みが始まります。子どもたちには、普段なかなかできないことをたくさん体験してほしいです。「カエルのたまごを見つけた！」「おたまじゃくしが泳いでいるよ！」となかよし池を覗き込む子ども、「プチトマトの実がなったよ！」と植木鉢を指さしながら教えてくれる子ども、その横の学年花壇で様々な虫を見つけては歓声（悲鳴）をあげている子どもたちがいます。私は、「何かいないかな…」と恐る恐る石をひっくり返す子どもを見て嬉しくなりました。自然に対する好奇心が強い今、その好奇心を大いに満たしてあげたい！と思いました。子どもだからこそ抱く好奇心を満たす体験を、自然の魅力や不思議さを味わえるような時間を、ぜひ夏休みに！

もう一つ、子どもたちにぜひつくってほしい時間があります。それは「戦争」について知ったり考えたりする時間です。夏休み中には、広島・長崎の原爆忌と終戦記念日があります。毎年、新聞やテレビでは平和祈念式についての報道や戦争を題材にした映画や番組が放送されるので、子どもたちも少なからず見聞きすることと思います。そのような時に少しでも過去の戦争について知り、平和やいのちの大切さについて考える時間をもってほしいと思っています。学校では、6年生が社会科の歴史や憲法の学習の中で学びます。国語の教科書にも、3年「ちいちゃんのかげおくり」、4年「一つの花」、6年「平和のとりでを築く」などが掲載されており、少し考える時間がありますが、実際にあの時代を体験した方々からお話を聴く機会はなかなかありません。平和やいのちの大切さを考える機会を意図的につくってあげたいものです。ぜひ、夏休みに！

7月の生活目標

『自分からあいさつをしましょう。』

日	曜	7月行事予定
1	土	
2	日	
3	月	委員会
4	火	避難訓練（消火体験）
5	水	
6	木	特別時程
7	金	安全指導
8	土	学校公開 道徳授業地区公開講座
9	日	
10	月	
11	火	こころの劇場（6年）
12	水	
13	木	特別時程 職場体験（中学生）
14	金	職場体験（中学生） 着衣水泳日（3, 4年）
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	午前授業
19	水	午前授業 給食終
20	木	午前授業 終業式
21	金	夏季休業日始 水泳指導① 個人面談①
22	土	
23	日	
24	月	水泳指導② 個人面談②
25	火	水泳指導③ 個人面談③
26	水	水泳指導④ 個人面談④
27	木	水泳指導⑤ 個人面談⑤
28	金	水泳指導⑥ 個人面談⑥
29	土	
30	日	
31	月	個人面談⑦

《8・9月の主な行事予定》

8月22日（火）～8月25日（金）
夏季水泳指導期間

8月29日（火） 全校登校日
9月1日（金） 始業式
9月9日（土） 土曜授業
9月13日（水） 大田区漢字検定
9月14日（木） 避難訓練

3・4年遠足



5月16日(火)に3・4年生合同で八景島シーパラダイスへ出かけました。前日まで天気に左右され、急遽つくし野アスレチックから変更になりましたが、当日は午後からは晴れ、シーパラダイスの海の生き物たちの鑑賞、午後の広場での遊びを楽しみました。午前中は班でシーパラダイスのアクアミュージアムをめぐり、様々な海の生き物を見ました。最後にはショーを観て、イルカの大ジャンプやセイウチのダンスに歓声を上げていました。昼食ではお弁当を笑顔でうれしそうに食べていました。午後のクイズや遊びでは、学年も交じって楽しく遊びました。

遠足を通して、グループで活動することの楽しさ、協力することの大切さ、公共でのマナーを学びました。3・4年生のこれからの成長が楽しみです。

3、4年担任

1・2年遠足



5月19日(金)1・2年生合同で、しながわ水族館へ遠足に行きました。午後から雨が降るという予報が出ていたので、予定を変更し、先に公園で少し遊んでから水族館に行きました。公園では、2年生が1年生の手をひきながら、グループでまどまって遊んでいました。

水族館でも、2年生のリーダーを中心に、いろいろな海の生き物を見学したり、イルカショーを観たりと楽しく過ごすことができました。

ショーの後、外に出ると雨が降ってきたので、屋根のあるスペースでお弁当を食べることになりました。狭いところで密集しての食事となりましたが、どの子も美味しそうに、うれしそうに食べていました。お弁当の後、バスに乗って帰りました。予定より早い帰校となりましたが、どの子も大満足した遠足になりました。

1、2年担任

伊豆高原移動教室を終えて

5月9日(火)、10日(水)と、伊豆高原へ初めての移動教室に行ってきました。

友達と過ごす一泊二日の移動教室を通して、主体的に行動しようとする姿や、友達を思いやる声掛けがたくさん見られ、子どもたちの成長を感じました。一泊二日という短い期間でしたが、子どもたちは充実した時間を過ごすことができましたようです。

移動教室で学んだことを、今後の生活に活かしていきたいと思います。 5年担任

運動会を終えて

今年度は、保護者や地域の方の入場制限を設けず、たくさんの方々に子どもたちのがんばる姿をご覧いただくことができました。子どもたちも自席で他の学年の種目を見ることができました。どの学年も一生懸命に取り組み、練習の成果を出すことができました。表現のダンスでは、それぞれの学年が練習した動きを堂々と行い、立派な姿を見せてくれました。

かけっこや短距離走では、一人一人が目標をもち、それぞれの距離を全力で走っていました。紅白リレーでも、代表の選手たちが本番に向けてたくさん行った練習の成果を発揮し、見応えのある勝負を見せてくれました。

今年度の運動会は白組が勝ちましたが、どちらの組も一人一人が全力を出し、「いっち団結!!エイエイオー!」のスローガンに相応しい運動会になったと思います。

これまでにPTAや保護者の皆様、おやじの会の皆様、地域の方々をはじめ、たくさんの方々の温かいご理解とご支援に、厚く御礼申し上げます。

運動会 担当

